

Kassel

Ein Eingang für Stadt und Kreis

[21.06.2007] Über eine gemeinsame Startseite sind jetzt die Websites von Stadt und Landkreis Kassel zu erreichen. Künftig will der Kreis auch das gleiche Content-Management-System wie die Stadt nutzen.

Die Internet-Auftritte von Stadt und Landkreis Kassel sind jetzt über eine gemeinsame Startseite zu erreichen. Zudem wurde die Website der Stadt neu strukturiert. Die bisher als Rathaus-Online bekannte Rubrik wurde in Bürgerservice umbenannt. Darunter sind alle Ämter und Einrichtungen, wie auch die von der Stadtverwaltung angebotenen Dienstleistungen, Formulare und Online-Services zusammengefasst. Auch der Landkreis will seinen Internet-Auftritt grundlegend überarbeiten. Der Kreis wird dabei die gleiche Software verwenden, die auch die Stadt einsetzt. Mit dem neuen Outfit der Kreisseiten sei im Herbst zu rechnen, heißt es in einer Pressemitteilung. Beim offiziellen Startschuss der Internet-Auftritte erklärten Oberbürgermeister Bertram Hilgen und Landrat Udo Schlitzberger, dass mit der gemeinsamen Startseite die zunehmende Zusammenarbeit von Stadt und Landkreis Kassel auch nach außen deutlich werde.

(al)

Stichwörter: CMS | Portale, Kassel, Portale, CMS, Content Management